

## Jahreshauptversammlung der VEMA – Przybilla und Leimeister als Aufsichtsräte bestätigt

---

**Am 22. Juni 2022 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung der VEMA statt.  
Dieses Jahr wurde das Congress Centrum in Würzburg als Veranstaltungsort gewählt.**

Bereits am Vortag der Veranstaltung trafen sich viele der Teilnehmer zu einer Main-Fahrt auf dem Ausflugsschiff „Alte Liebe“. Bereits in den Anfangstagen der VEMA hatten die damaligen Genossen auf diesem Schiff eine ähnliche Fahrt unternommen, an die man sich im Jubiläumsjahr der Genossenschaft gerne erinnerte.

Der Tag der Generalversammlung begann mit dem Vortrag „Mit 25 Jahren fängt das Leben an“, in dem ein Rückblick auf die bisherigen Jahre des Bestehens mit Highlights und Meilensteinen geworfen wurde. Natürlich kam auch ein Ausblick in die Zukunft mit angedachten Neuerungen und Erweiterungen nicht zu kurz. Hier wurde beispielsweise über das Angebot, dass es zukünftig im Konferenzzentrum geben soll, gesprochen.

---

Dieses Zentrum wird viele Möglichkeiten bieten. Mit der voraussichtlichen Eröffnung 2023, können Räume für Schulungen, Tagungen, Sitzungen und für andere Anlässe gemietet werden. Es soll auch einen Raum für hybride Veranstaltungen geben. 18 Übernachtungszimmer mit einem eigenen Restaurant stehen zusätzlich zur Verfügung. Das geplante TV-Studio bietet die optimale Räumlichkeit, für individuelle Werbe- oder Imagevideos. Des Weiteren soll das Thema Backoffice für die Makler weiter ausgebaut werden. Ganz unter dem Motto „Wir halten den Versicherungsmaklern den Rücken frei.“, damit diese mehr Zeit für die persönliche Kundenbetreuung haben.

„Wie Sie Ihre Cross-Selling-Rate in den nächsten 25 Jahren weiter ausbauen können“, verrieten Vorstand Andreas Brunner und Milena Kalb-Aytekin, aus dem Vertriebsteam den Anwesenden. Die dargestellten Tipps und Tricks wurden mit viel Applaus aufgenommen.

---

Der ehemalige Extremsportler Hubert Schwarz, der heute als Vortragsredner und Motivationstrainer tätig ist, führte durch den letzten Vortrag. „Auf dem Höhenweg des Lebens – der Schlüssel zu Wachstum und Erfolg“ zeigte, wie man mit Willen und Leidenschaft Grenzen überwinden und auch ehrgeizige Ziele erreichen kann.

Nach der ausgiebigen Mittagspause begann die Generalversammlung. Im Rahmen dieser standen auch zwei Neuwahlen bei den Aufsichtsräten statt. Herr Peter Przybilla und Herr Christian Leimeister schieden turnusmäßig aus dem Gremium aus und wurden mit absoluter Mehrheit in ihrem Amt bestätigt. Auch bei der anschließenden Wahl zum Vorsitz wurde Herr Udo Bayer als Aufsichtsratsvorsitzender sowie Herr Peter Przybilla als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender in Ihrem Amt bestätigt. Wir gratulieren herzlich und freuen uns auf die nächsten Jahre!

### **Pressekontakt:**

Nadine Dormann  
Telefon: 0921 99 09 36 - 617  
E-Mail: [nadine.dormann@vema-eg.de](mailto:nadine.dormann@vema-eg.de)

## **Unternehmen**

VEMA Versicherungsmakler Genossenschaft eG  
Unterkonnersreuth 31  
95500 Heinrichsreuth

Internet: [www.vema-eg.de](http://www.vema-eg.de)

## **Über VEMA Versicherungsmakler Genossenschaft eG**

Die VEMA steht inzwischen mehr als 4.100 mittelständischen Partnerbetrieb mit rund 28.000 Personen als zentrale Anlaufstelle zur Erleichterung der täglichen Arbeit zur Verfügung. Die Maklergenossenschaft zählt inzwischen zum Kreis der führenden Maklerdienstleister. Getreu dem Firmenmotto „Von Maklern - für Makler!“ schafft man mit einem ganzheitlichen Ansatz Mehrwerte für die angeschlossenen Maklerkollegen von der Abwicklung bis zur Unternehmensoptimierung und Weiterbildung.